

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 48

PUBLIER A 11:00 A.M. H.A.E.
VENDREDI, LE 17 JUILLET 1964.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce la nomination de M. Ross Campbell au poste d'ambassadeur du Canada en Yougoslavie. M. Campbell, actuellement sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, remplace M. G.G. Crean, qui a été nommé récemment ambassadeur du Canada en Italie.

M. Campbell est né à Toronto le 4 novembre 1918. Après avoir obtenu un diplôme de l'Université de Toronto en 1940, il s'engage dans la Réserve volontaire de la Marine royale du Canada et sert dans l'Atlantique, la Méditerranée, la mer Egée et la Manche, en qualité surtout d'officier commandant de torpilleurs. En 1944, il reçoit la Distinguished Service Cross. Libéré de la Marine en 1945 avec le grade de lieutenant, il entre au ministère des Affaires extérieures.

M. Campbell a été en poste à Oslo, Copenhague et Ankara. En 1959, il a été nommé adjoint spécial du secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures et en 1962 sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

M. Campbell est marié et père de deux enfants.